

ゆりくみだより



2021年10月29日(金)
社会福祉法人雅福祉会 松島こども園
担当:呉屋彩美

少しずつ涼しくなってきて、秋の訪れを感じるようになりましたね。「ザボンじいさんのかきのき」の絵本を読むと、「柿って秋の果物だよね！」「スーパーで見たよ！」「園庭にも茶色の葉っぱあったね」と子ども達なりにも秋の訪れを感じているようです。また、園長先生から頂いたどんぐりを触ってみたり「帽子かぶっているみたいで可愛い～」「どんぐりで何か作りたい」と話したり大喜びの様子でした。宿泊体験で行く『県民の森』にも、どんぐりが落ちているみたいです♪秋ならではの遊びも通して季節を感じながら、引き続き感染症対策を徹底し、体調管理にも努めてまいります。

運動会練習



いよいよ本格的に始まった運動会練習。

「パルーンはみんなの気持ちが一つになって成功する」そんな気持ちを込めた大技の「花火」。練習ではみんなのタイミングが合わず何度も失敗していました。そんな中、子ども達での話し合いでは「ぼーっとしたら穴があいちゃう！」「丸ができなくなる」子ども達なりに、クラスみんなで力を合わせて成功させたい気持ちを自分なりの言葉で表現していました。その後の練習では子ども同士で技を確認し合ったり、教えたり声を掛け合うことが増えてきました。そして、最終リハーサルでやっと高く打ちあがった花火！お客様をしていましたさくら・ひまわり組さんの「わあー！！」という歓声に、子ども達の気持ちも高まったようです。運動会本番は、そんな子ども達の今までの過程も踏まえ、最後までお楽しみください♪



1学期後半おわりの会



お知らせ・お願い

- 毎週木曜日は絵本貸し出し日です。翌週の月曜に返却日となっています。絵本貸し出しカードの方にサインもよろしくお願いします。
- 11月26日(金)に修了記念撮影を行います。当日はおしゃれ着で登園して下さい♪